La CHJ perforará hasta 700 metros para abrir un pozo para riego y abastecimiento

El nuevo recurso surtirá a la Comunidad de Regantes de Hondón y a Virgen de las Nieves, un total de 5.200 hectáreas

VOTE ESTA NOTICIA 公公公公公







JOSÉ AGUADO E I Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar, está ejecutando un pozo de seguía para atender el riego complementario de la Comunidad de Regantes de Hondón de las Nieves y de la Comunidad de Regantes Virgen de las Nieves, lo que representa un total de 5.200 hectáreas. Esta nueva construcción servirá además como pozo de reserva en caso de necesidad para el abastecimiento de Aspe y Hondón de las Nieves, que en la actualidad se abastecen de la Mancomunidad de Canales del Taibilla. Según fuentes de la CHJ, la construcción de este nuevo pozo fue acordada el pasado mes de mayo a requerimiento de Roberto Iglesias, anterior alcalde socialista en el Ayuntamiento de Aspe, en una reunión mantenida entre éste, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, y el comisario de Aguas, Manuel Alcalde. La inversión total acordada para para ejecutar esta nueva obra asciende a un total de 500.000 euros. Este pozo de seguía se encuentra ubicado en el paraje de la Canalosa, dentro del término municipal de Hondón de las Nieves, y sustituye a otra poza construida en el año 1994. Este pozo se encuentra averiado en la actualidad y por tanto, se hace imposible su utilización en caso de necesidad. La nueva perforación aumenta las garantías de suministro tanto para regadío como para el abastecimiento de las poblaciones de Aspe y Hondón de las Nieves.



Las obras del nuevo pozo ubicado en el paraje de La Canalosa

MULTIMEDIA



Fotos de la noticia

A fecha de hoy, la construcción se ejecuta a buen ritmo, según fuentes de la Confederación Hidrográfica del Júcar, y se espera que pueda estar operativo en un plazo aproximado de cinco meses. El novedoso pozo se encuentra profundizado en la actualidad aproximadamente a unos 72 metros. Una vez finalizado, se prevé que la longitud total del túnel alcance unos 700 metros.

La construcción del anterior pozo se llevó a cabo tras considerarlo obra de emergencia en el año 1992, debido a la situación de sequía existente en aquel entonces. Junto al pozo de la Canalosa se acometió la construcción de un segundo pozo, llamado «La Cuesta». Ambos son propiedad de la Confederación Hidrográfica del Júcar y desde su construcción han sido mantenidos por la Comunidad de Regantes de Hondón de las Nieves, que sirve el agua necesaria a la Comunidad de Regantes de Aspe y a los dos ayuntamientos.

Actualmente se encuentran en tramitación en la Comisaría de Aguas expedientes de regularización concesional para el otorgamiento de caudales a las dos comunidades de regantes y a ambos ayuntamientos, que deberán constituirse en Comunidad de Usuarios.

Las superficies regables de las comunidades de regantes de Aspe y Hondón de las Nieves son de 3.500 y 1.700 hectáreas respectivamente, con la uva de mesa embolsada como cultivo predominante. Por su parte, los avuntamientos de ambos municipios se abastecen de la Mancomunidad de Taibilla pero estos pozos les

garantizan un suministro alternativo. La actual alcaldesa de Aspe, Nieves Martínez